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僕は受験期を通して様々なことを体得しました。まず、その中でも特に大事だと思った

ことを２つ書きたいと思います。 

1 つ目は、根気強く勉強するということです。受験期に入って受験勉強を始めてもなか

なか点数が伸びないことがあると思います。僕は夏が終わっても、あまり成績が伸びず、

何度も「自分のしていることは正しいのか」と思うことがありました。ですが、あきらめ

ずに勉強を続けることで秋ごろから徐々に徐々に伸びていきました。日々の勉強の積み重

ねが後に結果として現れると思います。だからどんなにつらくても少しずつでもいいので

毎日勉強を続けることが大切だと思います。 

2 つ目は、わからない所を無くすということです。わからない問題をとばして、その後何

もしないというのは勉強の意味がありません。自分ができないものをできるように努力す

ることが勉強だと思います。僕はわからない問題があったときは、必ず学校の先生や 

友達、KATEKYO 学院の先生に質問して理解するようにしていました。受験本番で「見た

ことある問題なのに理解してなかったから解けない」ということがないようにしていました。  

次に KATEKYO 学院に通ってよかったなと感じたことを書こうと思います。

KATEKYO 学院は他の塾とは違いマンツーマン体制であるので、自分のわからない所、 

自分の学習したい分野に時間をかけて演習を積むことができます。これは他の塾ではでき

ないことだと思います。僕の場合は数学が苦手だったため、毎回の時間、先生にお願いし

ていろんな問題を用意していただきました。そこで問題へのアプローチの仕方や、よりよ

い解法を教えていただきました。おかげで入試本番の数学で満足のいく点数をとることが

できました。 

これから受験を控える皆さんには常に受験を意識して勉学に励んでほしいなと思います。

まだ受験のことは考えなくてもいいと油断していても、あっという間に受験はやってきます。

「後悔先に立たず」です。自分の第一志望の大学に合格できるように頑張ってください。 

 


